



Herzlichsten Dank an alle UnterstützerInnen der Ökologischen Liste bei der Kommunalwahl 2014. Mit über 9.068 Stimmen erreichten wir das bisher beste Wahlergebnis in der 18jährigen Geschichte der ÖLH. Ihr Vertrauen bestätigt unseren konsequenten Einsatz für unsere Natur und Umwelt. Mit noch größerer Motivation setzen wir uns weiterhin für unsere Ziele ein – für unsere Erde und alle Menschen in unserer Marktgemeinde. Zusammen mit Georg Kestler als Bürgermeister erreichen wir diese Ziele. Kestler wird die Herausforderungen der Zukunft mit Feingefühl, Herz und jungem Schwung angehen. Wir vertrauen seiner fachlichen Kompetenz, seiner Geradlinigkeit und seinem parteiübergreifenden Blick für das Gemeinwohl. Seine aufrichtige, transparente Politik und Glaubwürdigkeit ermöglicht uns, miteinander die Geschichte der Marktgemeinde Hirschaid neu zu gestalten. **Unterstützen Sie uns auch in diesem Anliegen. Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch. Wählen Sie gemeinsam mit uns am 30. März 2014 Georg Kestler zu unserem neuen Bürgermeister!**



Roland König, (Email: koenigro@gmx.net) und Albert Deml (Email: Deml-Hirschaid@t-online.de) für die Ökologische Liste Hirschaid.